

# **Apprenticeship and Certification Board**

## **Commission de l'apprentissage et de la reconnaissance professionnelle**

BOARD BY-LAW N° 129-2024  
RÈGLEMENT DE LA COMMISSION N° 129-2024

*This is a by-law of the Manitoba Apprenticeship and Certification Board made pursuant to section 8 of The Apprenticeship and Certification Act.*

*Il s'agit d'un règlement de la Commission de l'apprentissage et de la reconnaissance professionnelle pris en vertu de l'article 8 de la Loi sur l'apprentissage et la reconnaissance professionnelle.*

### **Trade of Parts Technician**

### **Métier de technicienne ou technicien au service des pièces**

#### **Tasks, activities and functions of trade**

#### **Tâches, activités et fonctions du métier**

**1** The tasks, activities and functions of the trade of parts technician are, to the standard indicated in the occupational analysis for the trade,

**1.** Les tâches, activités et fonctions du métier de technicienne ou technicien au service des pièces sont, selon les normes de l'analyse professionnelle applicables au métier,

- (a) identifying parts by their function, application and identification number and searching for and picking parts and material from inventory;
- (b) identifying and sourcing parts suppliers, purchasing parts and arranging for shipment;
- (c) using and operating hand tools, measuring tools and equipment and warehouse tools and equipment;
- (d) preparing quotes, providing products, facilitating training and technical information-sharing with customers, supplying shop equipment and maintaining parts records for customers, and maintaining customer information in the service of retail, wholesale and internal customers;
- (e) designing storage layouts, handling specialized products, rotating stock, placing inventory in designated locations,

- (a) d'identifier des pièces compte tenu de leur fonction, de leur usage et de leur numéro d'identification ainsi que faire la recherche et la sélection des pièces et des matériaux en stock;
- (b) d'identifier des fournisseurs de pièces, acheter des pièces et en organiser l'expédition;
- (c) d'utiliser des outils manuels ou des outils et de l'équipement de mesure d'entrepôt;
- (d) de préparer des soumissions de prix, d'acheminer des produits, d'offrir de la formation, de communiquer des renseignements techniques avec les clients, d'approvisionner les clients en équipement d'atelier, de garder des dossiers sur les pièces des clients ainsi que de recueillir et de mettre à jour des renseignements sur les acheteurs au détail, les clients-grossistes et les clients à l'interne;

managing core and warranty inventory, maintaining stock levels and performing shipping and receiving duties; and

- (f) promoting products and services, pricing products and processing financial transactions.

### **Apprenticeship program**

**2** The apprenticeship program for the trade of parts technician is three levels, with each level consisting of a period of at least 12 months during which the apprentice must complete 1,800 hours of technical training and practical experience.

### **Certification examination**

**3** The certification examination for the trade of parts technician consists of a written interprovincial examination.

### **Coming into force**

**4** This by-law comes into force on the same day that the *Trade of Partsperson Regulation*, Manitoba Regulation 43/2007, is repealed.

Passed by the Apprenticeship and Certification Board on September 16, 2024.

(e) de concevoir la disposition de l'aire d'entreposage, de manipuler des produits spécialisés, de faire la rotation de l'inventaire, de placer l'inventaire aux endroits désignés, de faire la gestion de l'inventaire de base ou sous garantie, de maintenir le niveau de l'inventaire et d'effectuer des tâches en lien avec l'expédition et la réception;

- (f) de promouvoir les produits et les services, d'établir les prix des produits et d'effectuer des transactions financières.

### **Programmes d'apprentissage**

**2.** Le programme d'apprentissage pour le métier de technicienne ou technicien au service des pièces comporte trois niveaux, chaque niveau comprenant une période d'au moins 12 mois au cours de laquelle l'apprenti doit consacrer 1 800 heures à la formation technique et à l'expérience pratique.

### **Examens d'obtention du certificat**

**3.** L'examen d'obtention du certificat d'exercice du métier de technicienne ou technicien au service des pièces est un examen interprovincial écrit.

### **Entrée en vigueur**

**4.** Le présent règlement entre en vigueur le jour même de l'abrogation du Règlement sur le métier de préposé aux pièces 43/2007.

Adopté par la Commission de l'apprentissage et de la reconnaissance professionnelle le 16 septembre 2024.

September 16, 2024,  
16 septembre 2024

**Apprenticeship and Certification Board/  
Pour la Commission de l'apprentissage et la reconnaissance professionnelle,**

### **Original signed by**

---

Tanya Palson, Chair  
Apprenticeship and Certification Board